

校内音楽会を行いました

10月19日(水)に、校内音楽会を行いました。現在もコロナ禍での校内音楽会となりましたが、今年度は、感染対策を講じながら、全学年で行いました。

子どもたちは、音楽会に向けて毎日一生懸命に練習を重ねてきました。授業時間だけでなく、時には休み時間も、家庭でも頑張ってお練習をしていました。その成果を、全校生に発表しました。保護者の皆様にも、ご協力いただき、大変感謝申し上げます。

和太鼓クラブ



オープニングをかざった和太鼓クラブです。
 11人の心が一つになった迫力のある演奏でした。バチさばきが大変かっこよかったです。体全体で力強く表現できました。

1年生

小学校生活で初めての音楽会です。ドキドキしながらも精一杯頑張りました。



「いつだって!」の斉唱では、お腹を使ってスタカートが上手に表現できていました。心が一つになってエネルギーを感じました。

3年生



「モーニング・チャチャチャ」は手拍子をしながら元気に歌えました。「ミッキー・マウスマーチ」は、リズムにのって楽しい演奏ができました。



日々の練習では、「今日の課題は～」と、目標を持って練習に参加できていました。素晴らしいです。

5年生

I部を締めくくる演奏です。



二部合唱「宝島」は、「さあ行こう」の歌い出しがとても上手です。よく通る声で遠くまで思いを届けていました。



「シング シング シング」では、5年生の「手拍子をお願いします」の合図で、まず6年生が5年生に応えました。



5年生の演奏に合わせて、みんなが手拍子をし、会場が一つになりました。



「ジッパディー ドゥー ダー」の演奏では各パートが主旋律をバトンタッチしていきました。裏打ち（ウン！ウン！）のリズムも上手に演奏できました。

2年生



「青い空に絵をかこう」では、子どもたちが3つのグループに分かれて、「えい、やー！」と元気にかけ声をかけます。リズムに乗って、2年生の元気を会場に届けてくれました。

